

**„Wir bekennen, wir haben gekämpft“**

***Solidaritätserklärung der MLGS mit den KollegInnen von Opel-Bochum***

Dies ist der etwas umformulierte Spruch von Pablo Neruda(chilenischer Widerstandsdichter): „*Ich bekenne, ich habe gelebt*“. Es ist genau richtig wie stolz ihr auf die letzten 10 Jahre zurück blickt, mit Stolz und Würde. Wir haben in den letzten Jahren auch in der Schweiz gegen Massenentlassungen in multinationalen Konzernen gekämpft. Die Streikbereitschaft ist insgesamt gestiegen. Euer Kampf war für uns hier immer wieder ein Beispiel nicht aufzugeben. Die Frage die sich oft stellt: „*haben wir jetzt gewonnen- auch wenn das Werk geschlossen wurde oder die Streikenden auf der Strasse stehen*“. Immer dann wenn wir von den Klasseninteressen ausgehen ist schnell für die Kollegen klar, doch wir können jeden Tag mit Würde in den Spiegel schauen. Wir haben getan was getan werden musste und wir haben ein Selbstbewusstsein gewonnen. Eure Erfahrungen werden international die Arbeiterbewegung weiter prägen, eure Erfahrungen werden weitergereicht. Denn euer Kampf ist unser Kampf.

Wir wünschen euch , euren Familien und Freunden weiterhin viel Kraft, in den manchmal einsamen Stunden zu Hause, wenn die Kollegen fehlen, wenn eigentlich die Schicht gerade angefangen hätte. Trefft euch zum Stammtisch und sammelt weitere Kollegen aus anderen Betrieben um euch. Zu einem Erfahrungsaustausch in der Schweiz seid ihr herzlich eingeladen.

Mit solidarischen und kämpferischen Grüßen aus der Schweiz

Eure Freunde von der MLGS



**Kontakt:**

MLGS, Verein Arbeiterbildung Zürich, 8000 Zürich

[INFO@MLGS.ch](mailto:INFO@MLGS.ch) | [www.MLGS.ch](http://www.MLGS.ch) | [www.ICOR.info](http://www.ICOR.info)